

Anwesend: Johanna, Claudia, Sven, Tobias S., Salim, Annemarie, Beatrix, Sophie, Paula, Robert

Entschuldigt: Tobias Sch., Raul, Paulo, Marius, Kim, Christian, Heinrich

Unentschuldigt: Stefan

Gäste: Maike Andrews

Sitzungsleitung: Johanna

Protokoll: Robert

Begrüßung:

- Erfolgt 18.38 Uhr

Berichte:

- Bericht aus dem IR Politikwissenschaft (07.07., Robert)
 - o Bericht aus dem Fak'rat: Prüfungsabmeldung ohne Grund weiterhin möglich, Freistellung von Komplexprüfungen für PoWi bleibt erhalten
 - o Lateinamerikastudien werden wieder angeboten
 - o Prof. Müller-Mall tritt ihre Professur an, gibt ab WS 2014/15 zwei Seminare
 - o Institutsstelle zweifach neu besetzt (Claudia Fahren, Sebastian Trept)
 - o Methodenzentrum: finanzielle Beteiligung der Politikwissenschaft wird weiterhin ausgeschlossen, als zentrale Dienstleistung der Fakultät muss diese auch die Kosten tragen – allerdings besteht mittlerweile eine finanzielle Zusage aller anderen beteiligten Institute
 - o Im Soziologie-Modul Mikro/Makro wird in Zukunft eine Komplexklausur stattfinden, um den bisher nicht wahrgenommenen Anforderungen der Studienordnung nachzukommen
 - o Kooperationsanfrage der Wirtschaftshochschule Moskau an Patzelt (Inhaber Gastprofessur), Interesse in der Studierendenschaft erfragt
- Bericht von der Rektoratsblockade in Leipzig (14.07., Johanna), weiteres s.u.

Protokolle:

- 16.06. angenommen
- 23.06. angenommen
- 30.06. angenommen
- 07.07. angenommen
- 8:0:2 im Block abgestimmt

Finanzanträge:

- 2.587,69 Euro aktueller Kontostand
- Finanzprüfung wird zeitnah erfolgt sein

- 1.100 Euro für die Ersti-Woche (Sophie)
- Alternativer Stadtrundgang von Claudia eingebracht
- Änderungsantrag um 200€ für Stadtrundgang übernommen
- 1.300 Euro für Ersti-Woche angenommen (10:0:0)

600 Euro Historikertag (Tobias)

- Änderungsantrag zur Streichung der Anmeldekosten (Claudia)
- Finanzrahmen 500 Euro ausschließlich für Fahrtkosten bis maximal 10 Leute gewünscht
- Tobias möchte Anmeldekosten drin behalten
- Änderungsantrag (500 Euro ausschließlich für Fahrtkosten bis maximal 10 Leute) angenommen (9:1:0)

Sommeruni (Johanna)

- Beteiligung an der Stura-Veranstaltung Sommeruni gewünscht (Jessica Rupf)
- Hilfe bei Aufbau, Grill, Abbau gewünscht
- Kritik: MINT-konzentriert, keine Geisteswissenschaften
- Teilnahme an Sommeruni abgelehnt (1:4:5)

Bücherbörse (Johanna)

- Einstimmig für den 28./29.10. geplant
- Art der Katalogisierung der Bücher thematisiert: muss aktualisiert werden und am Tauschtag vor Ort als gedruckte Liste vorliegen um Änderungen einzufügen
- Raumanfrage → Tobias

Ersti-Woche (Sophie)

Tutoren

- Tutorenplanung: Maike Andrews stellt sich als Tutorin vor
- Weitere Tutoren-Mails sind bereits eingegangen
- Alle Tutorenmails müssen zur Koordination an → Sophie

Ersti-Woche

- Zeitplan liegt vor
- Bei Kneipentour, Brunch und Tüten packen müssen alle da sein. Zwingend. → ALLE
- Weitere Eintragung in die Liste wird erwünscht
- 500 Tüten werden benötigt

Soziologie-Tutoren

- Gemischtes Bild zur Qualität des bisherigen Angebots (Claudia, Johanna, Nancy, Paulo)
- Tw. gutes Personal von der Soziologie, aber auch Totalausfälle
- Verständigung mit der Soziologie über unser Angebot – Ergänzungsbereich'ler an uns weiterleiten, ansonsten kein eigenes Tutoren-Programm für Soziologie ansetzen

Veranstaltungen

- Donnerstag Stadtrundgang hinzugefügt
- Radtour auf Freitag gelegt (Schlechtwettervariante wird noch überlegt)

FSK Musikwissenschaft

- Neue Studiengangsordnung muss erstellt werden (FSK am 16.07.)
- Entsendungen werden dafür benötigt, zwei Studis von Prof. Mende vorgeschlagen
- Mail an Mende bzgl. Mailadressen der beiden Wunschentsandten (Einladung zur Sitzung) → Johanna
- Problem bei unbekanntem Entsendungen: sind es SHK's? haben sie StuKo-Seminare besucht? Entscheiden sie unabhängig?

- Entsandte benötigen Mehrheit der Mitglieder, eine Enthaltung hätte Entsendung bereits verhindert – Entscheidung gegen heutige Entsendung im Interesse eines angemessenen Verfahrens

Bunter Abend der FSRe (Eric)

- Jeder FSR soll einen kreativen Beitrag einbringen
- Es wird der FSR ausgezeichnet, der den besten Vertreter entsendet
- Soll jährliche Veranstaltung werden, um die FSRe zu belustigen, steht auch nicht-FSRLern offen
- Dient öffentlicher Wahrnehmung und Vernetzung
- Bis zum 25.10. VertreterIn finden und weitermelden
- Meinungsbild zur aktiven Suche eines künstlerischen Beitrags: 9:1 → alle

CAZ-Artikel (Eric)

- 30./31.07. – Filmvorführung der StuRä (Blut muss fließen – Undercover unter Nazis)
- Regisseur ist auch anwesend bei der Vorführung
- Teilen und mitbewerben → alle

Professor des Jahres

- Wird an die Pinnwand gehangen

Stura-Postfach

- Verantwortlichkeit für Postfach nicht wahrgenommen
- Neubesetzung der Position erwünscht → Zuständigkeit?

PM zur Rektoratsbesetzung

- Forderung der Besetzer: Transparenz zur Erklärung der Stellenstreichung (Warum Kürzungsfokus auf die entsprechenden Studiengänge)
- PM würde an den StuRa-Leipzig-Positionen angelehnt
- 24h-Veto-Recht nach PM-Vorschlag
- Einstimmig für PM ausgesprochen → Salim

Sonstiges

- Themen für den Fak'rat: Situation an der Soziologie (Stellenstreichung, Verlust des Mittelbaus)
- Internetseite muss aktualisiert werden → Zuständigkeit?
- Dropbox abgleichen mit vorhandenen Ordnern (Protokolle, Veranstaltungen) → Tobias, Robert
- FSR-Wanderung planen → Robert

Ende 20.11 Uhr

Nächstes Treffen: 28.07.2014, 18.30 Uhr

Sitzungsleitung: Tobias

Protokoll: Claudia